



## PAR LES RÉQUISITIONS, MACRON PASSE DU DISCRÉDIT AU DÉSHONNEUR !

Ce matin, le Préfet de Région a annoncé les réquisitions de salariés grévistes sur les installations pétrolières de Fos. Le Président et son gouvernement ont dangereusement ignoré le mouvement social d'une puissance historique. Ils sont restés sourds au rejet majoritaire des Français. Ils ont contourné la représentation nationale et bafoué la démocratie. Ils ont organisé la répression contre les Grévistes, notamment dans l'Énergie.

Voilà maintenant qu'ils veulent, avec le patronat local complaisant, tuer le droit de grève, en obligeant les grévistes à reprendre le travail sous contrainte policière.

Après le discrédit, le Président et son gouvernement viennent d'endosser l'habit du Déshonneur. Le monde du travail peut légitimement se demander si nous sommes encore dans un état de droit et si le Président se place toujours dans un cadre républicain.

En agissant ainsi, ce pouvoir aux abois ne fait que renforcer la détermination de ceux qui, depuis 2 mois, se mobilisent par millions. Le Président et son gouvernement mettent le pays dans une impasse dont il est urgent de sortir par l'abandon de la Réforme des Retraites.

Jeudi 23 Mars, des millions de travailleurs.euses seront à nouveau en grève et en manifestation. **Nous appelons l'ensemble des salarié.es à réagir en arrêtant le travail et à prendre, dès à présent, partout, toutes les dispositions pour peser sur les décisions des pouvoirs publics qui s'attaquent au droit de revendiquer, pour défendre le droit de grève, et faire tomber cette Réforme dont personne ne veut.**

Marseille, le 21 Mars 2023